Antrag Nr. 11-O-15-0018 CDU-Fraktion

Betreff:

Gehweg vor den neuen Häusern an der Hinterbergstraße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wann der geplante Gehweg vor den neuen Häusern an der Nordseite der Hinterbergstraße errichtet wird.

Begründung:

Bestandteil der Zustimmung des Ortsbeirates zu dem damaligen Bauvorhaben war die Verpflichtung des Bauträgers, einen 1,20 m breiten Gehweg vor den Häusern zu errichten.

Wiesbaden, 12.08.2011

Falk Fraktionssprecher